

SANTA MARTA DE TORMES

La conexión a la red de la capital garantizará el suministro de agua en caso de avería

El Consistorio ya tiene la autorización de Salamanca y adjudicará el proyecto para iniciar las obras cuanto antes

ENÉ | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ya cuenta con la autorización del Consistorio salmantino para iniciar el procedimiento de adjudicación de la nueva conexión a la red de agua de la capital para garantizar el suministro a la localidad santamartina en caso de averías o reventones.

Un enganche desde la red de distribución de Salamanca (desde la zona del barrio San José) para uso circunstancial en caso de fallo en la red del municipio y principalmente en la zona de la avenida de Valladolid y la trascera de Los Paúles.

El objetivo es sacar cuanto antes la contratación para ini-

ciar las obras, en las que el Ayuntamiento invertirá los 24.000 euros concedidos por la Diputación dentro del Plan Sequía, que se completará con una aportación municipal de 20.000 euros.

La ampliación de la red de abastecimiento de la localidad se realizará con una tubería colocada a ambos lados de la N-501 que enlazará Santa Marta y Salamanca; para ello, se instalará una válvula limitadora de caudal y otra de retención que evite la mezcla de las aguas de ambas redes y un contador. De este modo, la conexión de ambas tuberías se realizará a través de una junta que discurrirá por el ar-



El último reventón tuvo lugar el pasado viernes en la rotonda de acceso al municipio desde La Fontana. | ENÉ

LOS DATOS

Inversión

La mejora de la red de agua de Santa Marta es una de las preocupaciones de los últimos equipos de Gobierno, para lo que han realizado importantes inversiones en esta infraestructura prioritaria.

Evitar los reventones

Con esta medida se completará el proyecto de renovación de tuberías que desde hace años se ha desarrollado por fases y que intentará evitar los reventones en la red, como el último sufrido el pasado viernes.

cén, adosada al bordillo delimitador entre la calzada y la acera en la margen derecha y por la acera de la margen izquierda de la N-501.

El objetivo es contar con una tercera fuente de suministro de emergencia (además de las del río y el canal) que consiga mantener unos servicios mínimos en la mayor parte de la población en caso de avería, y asegurar el abastecimiento.

MONTERRUBIO DE ARMUÑA

El equipo de Gobierno aprueba en solitario la segunda fase del pabellón por 253.300 euros

Las obras incluyen el cerramiento, las gradas y los vestuarios

ENÉ | MONTERRUBIO

El pleno ordinario de Monterrubio de Armuña aprobó ayer por mayoría la segunda fase de las obras de construcción del pabellón deportivo por un importe de 253.340 euros con lo que quedará finalizado el proyecto.

A pesar de que el concejal de IU, Vicente de la Madrid, pidió que el punto se dejara sobre la mesa tras reiterar las presuntas irregularidades que conlleva la instalación deportiva: "No estoy de acuerdo con el modificando porque no cumplen las normas que ustedes mismos han aprobado", no obstante, la sesión continuó y salió adelante sólo con los votos a favor del equipo de Gobierno, cuyo portavoz, Ricardo Barrientos insistió en su necesidad: "Es una instalación digna en cuanto al tamaño para un municipio como éste y es un proyecto que no va a endeudar a los vecinos".

Por su parte, el edil socialista, David Matute, insistió en su postura respecto a este proyecto, al considerar que "ese dinero se podía haber invertido en otras muchas cosas", por lo que mantuvo su voto en contra, al igual que el edil de IU.

De esta manera, y con el fin



Momento de la sesión ordinaria del pleno anoche en Monterrubio. | ENÉ

de agilizar el procedimiento, el pleno acordó delegar en el alcalde, Manuel José Moro, las competencias de contratación y ejecución del segundo desglosado, que incluirá el cerramiento total con una segunda cubierta (la primera, una agujereada por motivos de acústica ya estaba contemplada en la primera fase), así como las gradas, los vestuarios y

el suelo.

Un proyecto que finalmente verá la luz y que pretende estar concluido para su uso a partir del próximo verano, después de los retrasos y problemas acumulados que arrastra desde su inicio y que permitirá convertir las antiguas pistas deportivas de Las Arenas en un pabellón completo.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



El alcalde de Mozodel presenta su primer libro.

El alcalde de Mozodel de Sanchínigo, Miguel Ángel Ávila, presentó en Villamayor su primera novela 'La virtud esclava', dentro del género negro. Una nueva actividad en la que se adentra y que suma al montañismo y la política. | ENÉ

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los escolares elaboran grullas de papel por la paz.

Los componentes de 'Ciudad de los Niños' de Carabajosa trabajan con los escolares de los tres colegios en la elaboración de 1.000 grullas de papel, que se han convertido en el símbolo de la paz y que lucirán en el Día Escolar de la Paz y la No Violencia. | ENÉ